おぼえることがたくさん!

新人議員研修

たばたあずみ議員



大ベテラン議員の 影山保さんから 7月1日にバトンタッチしたたばたあずみ議員を、7月2日から新人議員研修が待っていました。今回の市議団ニュースは新人議員研修の内容と、たばた議員の感想をお知らせします。

3日間にわたった新議員のための研修会

7月2日(木)9時~

議員提要による議会にかかわることの説明 会派・政務調査費・報酬など、事務手続きの説明 庁舎内の案内

7月6日(月) 9時~

『市政各部の説明

13時~

市内公共施設の視察

中央公民館・中央体育館 ~ ふれあいセンター ~ 秋川学校給食センター ~ あきる野ルピア ~ 中央図書館・秋川キララホール ~

秋川瀬音の湯 ~ 五日市出張所 ~

五日市図書館 ~ 五日市ファインプラザ

ほとんどの施設は、これまでにも利用したことがありました (瀬音の湯だけは、はじめて行きました。)が、ふだん見ることのできない施設の裏側や、職員のみなさんの苦労や配慮など伺うことができて、興味深かったです。

7月22日(水)13時~

一部事務組合の視察

秋川流域斎場組合 ~ 西秋川衛生組合 ~ 阿伎留病院組合 ~ 秋川衛生組合

[感想]

市議会議員 たばたあずみ

22日視察の一部事務組合は、阿伎留病院以外は、はじめて行く所ばかりでした。

中でも興味深かったのは西秋川衛生組合(いわゆるごみ処理施設)です。大量のごみと、それを燃やした大量の灰。それらを埋め立てるために山を削っていること、老朽化した施設の建て替えのために、さらに山を切り開く必要があること。ごみの問題は、自分なりに興味を持ってきましたが、実際にごみの行きつく先を目の当たりにすることは大きな意義がありました。より多くのひとに見てもらい、本当にごみを減らすためには何をしなくてはならないのか、自分に何ができるのかを考えてもらう必要があると思いました。

秋川衛生組合(し尿処理施設)の清潔なことにも、 失礼ながら驚きました。こんな身近なところにあっ たことさえ、知りませんでした。作られた当時に、住 民のみなさんと話し合いを重ね、憩いの場としての 役割も果たしているとのお話でした。その成り立ち にも、興味を持ちました。

見るもの知ること、はじめてのことばかりで戸惑 いもありますが、議員としての立場から見るのは新

鮮でもあります。みなさんの役に立てる議員になれるよう、多くのことを吸収していきたいと思います。



9月定例市議会の日程

8月24日(月)陳情・請願受付締め切り

9月4日 (金)議案審議

9月15日 (火)決算特別委員会

9月1日 (火) 本会議 一般質問

9月8日 (火)総務委員会

9月16日 (水)決算特別委員会

9月2日 (水)本会議 一般質問

9月10日 (木)環境建設委員会

9月25日 (金)最終本会議

9月3日 (木)本会議 一般質問

9月11日 (金)福祉文教委員会

日本共産党 .jcp-akiruno.com/ あきる野市議団ニュース

142 2009・8・9日 Tel・Fax 558-1134 日本共産党あきる野市議団は以上の見解を発表しました。 市民のみなさんの御意見をお聞かせください。 −法 律 相 談 —

8月26日(水)午後1時半~3時 予約が必要です。市議団までご連絡ください。